



CULTURA Muere el escritor y poeta argentino Leopoldo Brizuela **P30**

SOCIEDAD Condena a Monsanto por un cáncer vinculado a un herbicida **P24 y 25**



La policía no deja reunirse al Parlamento de Venezuela

Los agentes atribuyen el cierre a una amenaza de bomba, que la Asamblea Nacional tilda de “engaño”

FRANCESCO MANETTO, **Caracas**
La policía venezolana, junto a agentes del Servicio Bolivariano de Inteligencia impidió ayer a los diputados la celebración de la sesión semanal de la Asamblea Na-

cional. Los agentes cerraron el paso aduciendo motivos de seguridad por una supuesta alerta de bomba, algo que la Cámara calificó de “engaño”. La Asamblea Nacional, presidida por Juan Guaidó y controlada por las fuerzas críticas con el chavismo, hubiera tenido que debatir sobre la “desaparición” del número dos de esa institución, Edgar Zambrano.

Desde hace días se desconoce el paradero de Zambrano, que fue detenido la semana pasada por su participación en la operación que sacó a Leopoldo López de su arresto domiciliario. “Intentan secuestrar el Poder Legislativo mientras el dictador se atrincheró solo, en un Palacio en el que no debe estar, sospechando de todos a su alrededor”, señaló Guaidó. “Hoy vuelve a demostrar su miedo a la legitimidad de la Asamblea Nacional”.

“El parlamento no está en un edificio, pero no vamos a renunciar al palacio que constitucionalmente nos corresponde como poder”, comunicó la Cámara, considerada por varias instancias internacionales como la única institución legítima del país. **PÁGINA 4**

El registro de fosas clandestinas en México nace con polémica

PABLO FERRI, **México**
Desde ayer, México cuenta con un registro de fosas clandestinas. El archivo cuenta con datos desglosados según el Estado, el lugar, número de fosas y cuerpos exhumados. Pero nace con polémica porque, de momento, se refiere solo a los hallazgos de los primeros cinco meses y medio del nuevo Gobierno, y no incorpora los cementerios, las fosas o cadáveres hallados antes. Varios reporteros y académicos critican la metodología usada. **PÁGINA 5**

Argentina vuelve a ser un mercado emergente

F. R. MOLINA, **Buenos Aires**
Argentina vuelve a recibir la calificación de mercado emergente, que había perdido en 2009 por las limitaciones al flujo de capitales. La agencia Morgan Stanley Capital International suma al país sudamericano a una lista que integran Brasil, China o Rusia, algo que puede ayudar a atraer inversores. El nuevo estatus comenzará el 28 de mayo. **PÁGINA 6**



DANIELE VENTURE (WIRELIMAGE)

Un Cannes espléndido y polémico

El festival de Cannes, que se inauguró ayer, contará en su 72ª edición con grandes figuras del cine, como Pedro Almodóvar, Ken Loach o Quentin Tarantino. Pero también arranca con polémica por la falta de paridad o la ausencia de Netflix. En la imagen, el presidente del jurado, el director mexicano Alejandro González Iñárritu, posa con la actriz estadounidense Elle Fanning. **PÁGINAS 28 y 29**

Arabia Saudí denuncia un ataque con drones contra sus oleoductos

ÁNGELES ESPINOSA, **Dubái**
Arabia Saudí aseguró ayer que drones cargados con explosivos habían dañado unas infraestructuras petroleras en el centro del país. Poco antes, los rebeldes Houthi de Yemen anunciaron una operación con ese tipo de aparatos contra “instalaciones vitales” del reino wahabí. El ataque, que fue calificado de “acto terrorista” por el ministro de Energía saudí, Khalid al Falih, se produjo dos días después de un sabotaje contra dos petroleros saudíes en medio de una creciente tensión con Irán, aunque en ninguno de ambos incidentes se han producido víctimas ni grandes daños materiales. **PÁGINA 2**

Ciudad de México declara la contingencia ambiental tras cuatro días

J. M. C., **México**
Tras cuatro días consecutivos de altos niveles de ozono y varios incendios, las autoridades de Ciudad de México activaron ayer el plan de contingencia ambiental para hacer frente a la elevada contaminación. La activación del plan refuerza las medidas de precaución para los más de 20 millones de habitantes que conviven en la capital mexicana, pero por ahora no limitan la circulación de vehículos, lo que ha desatado las críticas de varias organizaciones. **PÁGINA 26**



SIGUE LA CULTURA
SIGUE LA ACTUALIDAD

La aplicación admite que fue atacada para espiar a ONG, abogados y periodistas

El ladrón de datos que se coló por WhatsApp

RAÚL LIMÓN
Las víctimas recibían una llamada de WhatsApp que ni siquiera tenían que responder para que el programa malicioso se instalara en sus teléfonos y permitiera el robo de sus datos. El ataque fue reconocido ayer por la empresa de mensajería propiedad de Facebook, que tiene la privacidad de su sistema de

encriptado (cifrado) como principal reclamo. La compañía aseguró que fue una acción selectiva contra ONG, periodistas o abogados pero pidió a los 1.500 millones de clientes que actualizaran la aplicación para evitarlo. Facebook señaló al grupo israelí NSO como origen del ataque, pero esta compañía negó su implicación. **PÁGINA 27**